

Chers Olympiens et futurs Olympiens

Je m'appelle Anaïs Bescond, Jurassienne d'adoption mais originaire du Calvados. J'ai arrêté ma carrière de Biathlète après les JO de Pékin au printemps 2022. N'étant plus SHN, j'ai dû quitter l'armée de champions mais je suis restée militaire et l'on m'a donné l'opportunité d'occuper un poste taillé à ma mesure. Une partie se passe « en treillis » lorsque j'effectue des missions de rayonnement et de relation avec les blessés au sein de l'école militaire de haute montagne de Chamonix, une autre où je suis mise à disposition de la fédération française handisport. Je partage mon expérience d'athlète en tant qu'entraîneur de tir de l'équipe de France de para-biathlon. Objectif ? Les Jeux Paralympiques de Milan en Mars prochain...ensuite, on verra.

Il y a maintenant 4 ans, j'ai reçu l'appel d'une amie, ancienne skieuse et médaillée olympique. Elle cherchait à recruter des athlètes d'hiver pour intégrer la Cahn du Cnosf. A ce moment-là, (j'ai honte de le dire), mais je ne connaissais pas la CAHN, et je n'étais pas très intéressée par le mouvement sportif en général. J'étais exclusivement focalisée sur la réussite de ma carrière. Pourtant, Marie m'a ouvert les yeux et rendue curieuse. J'ai alors intégré la CAHN et pris part à des réunions ainsi qu'à des rassemblements. Outre le fait que j'aie rencontré des personnes extraordinaires, j'ai été sensibilisée à des sujets dont je n'avais pas connaissance auparavant. J'ai ainsi pris part à des actions concrètes et mis à contribution mon réseau ainsi que mes capacités pour faire bouger des lignes.

Ce qui m'a animé durant ces 4 années touche à la mise en place des Cahn fédérales, la sélection des porte-drapeaux, le statut et la reconversion des athlètes, l'appartenance et la cohésion en équipe de France. Toutefois ce mandat est passé trop rapidement. Je réalise qu'il se termine et que je ne suis pas encore allée au bout des actions qui me tenaient à cœur. Principalement en ce qui concerne le statut des athlètes.

Je n'ai pas encore clos ce chapitre, je souhaite continuer à œuvrer pour faire avancer le sport en France et l'Olympisme dans le monde.

Ma voix, notre voix en tant qu'athlète COMPTE. J'ai conscience que lorsque nous sommes en activité il n'est pas toujours aisé de se mobiliser. C'est pour cela, qu'à nouveau cette année, je renouvelle ma candidature pour vous représenter. Si vous m'accordez votre confiance, je ferai de mon mieux pour être à la hauteur de vos espérances.

Je remercie les membres de la CAHN ainsi que l'ensemble des personnes qui font en sorte que cette commission existe.